

Importación de calzado chino aumenta 59% (El Financiero 08/08/13)

Importación de calzado chino aumenta 59% (El Financiero 08/08/13) Isabel Becerril Jueves, 8 de agosto de 2013 · LLEGA MÁS CALZADO CHINO En el primer semestre del año la industria del calzado registró una disminución en la producción del calzado de cuero, debido a que al territorio mexicano están ingresando importaciones de zapatos chinos a un precio de 14 dólares el par. Alejandro Gómez Tamez, director de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG), señaló que en el periodo enero-junio de 2013, las compras de calzado chino aumentaron 59 por ciento, debido a que estos productos han registrado un descenso en su costo de hasta tres dólares, entre otros factores. Así, en la primera mitad del año, las importaciones de zapatos chinos pasaron de 11 millones de pares a 17 millones, aseveró. Pero a la industria nacional no sólo la está golpeando la entrada de los productos de China, también los de Vietnam, cuyas importaciones ya suman casi los 11 millones de pares de calzado en el primer semestre de 2013. Los principales exportadores de zapatos a territorio mexicano son China, Vietnam, Indonesia y Malasia. Adelantó que los empresarios mexicanos ya planean presentar una demanda antidumping en contra del calzado chino, a fin de defender el mercado interno de los precios subvaluados. En conferencia de prensa, en la que anunció la realización del Salón Internacional de la Piel y el Calzado (Sapica), en León, Guanajuato, del 28 al 31 de agosto, Gómez Tamez destacó que en el primer semestre del año las exportaciones de calzado aumentaron 4.5 por ciento en su volumen y 19 por ciento en valor, al colocarse 12 millones 245 mil pares de zapatos, frente a igual lapso de 2012.